

UMMAT

Sharing Experience Pembangunan Zona Integritas: Lapas Narkotika Purwokerto dan Lapas Terbuka Nusakambangan Saling Bertukar Informasi

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.UMMAT.OR.ID

Mar 3, 2024 - 03:59



Purwokerto, INFO_PAS - Sharing Experience (Berbagi Pengalaman) Lapas

Narkotika Purwokerto saling bertukar informasi kepada Lapas Terbuka Nusakambangan, Sabtu (02/03/2024).

Tim Kerja Pembangunan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas dari Korupsi Lapas Narkotika Purwokerto menerima kunjungan dari Lapas Terbuka Nusakambangan untuk melakukan kegiatan Sharing Experience Pembangunan Zona Integritas. Kegiatan ini diselenggarakan di Ruang Aula Pandhawa Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto.

Kegiatan dimulai dengan pemaparan yang disampaikan oleh Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra. Pemaparan tersebut mencakup berbagai hal terkait Pembangunan Zona Integritas, seperti selang pandang 'kapur jitu, penerapan maskot layanan, faktor keberhasilan zona integritas, faktor penggugur/kegagalan zona integritas, kunci keberhasilan zona integritas, dan pengembangan inovasi Lapas Narkotika Purwokerto dalam menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK).

Setelah pemaparan, dilanjutkan dengan sesi tanya jawab antara Lapas Terbuka Nusakambangan dan Lapas Narkotika Purwokerto. Hal ini memungkinkan kedua belah pihak untuk saling bertukar informasi dan pengalaman terkait pembangunan zona integritas.

Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan pemberian cinderamata atau simbolis kepada Lapas Narkotika Purwokerto dan Lapas Terbuka Nusakambangan sebagai bentuk apresiasi atas partisipasi dalam kegiatan sharing experience ini.

Setelah itu, dilakukan foto bersama sebagai kenang-kenangan. Selanjutnya, kegiatan dilanjutkan dengan kunjungan lapangan untuk melihat langsung pelayanan yang ada di Lapas Narkotika Purwokerto serta inovasi yang telah dikembangkan oleh lembaga tersebut.

Secara keseluruhan, kegiatan sharing experience pembangunan zona integritas ini berjalan dengan baik dan lancar. Tujuan kegiatan ini adalah untuk saling berbagi pengalaman dan pengetahuan dalam upaya mewujudkan wilayah bebas dari korupsi di lembaga pemasyarakatan. (MAA)